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Sehr geehrter Herr Kollege,

Ihre Frags Nr. 07/336:

Wie bewerlel die Bundesregierzmg vor dem Hintergrzma’ des Antrags der
Demschen Balm AG. Trassenabschnitte der Bahnlinie Diepholz-Sulingen-
Nienbzn'g bei Mar/{lake (Land/{refs Nienburg) zu emwidmen. die Mag/ich-
keiien einer Reakz‘ivierung des Bahnverkehrs :wischen Rahden and Bremen
(hi/p5.'//www. MW. 6176/]okal/Ia'e is_minden_luebbecke/I‘ahd871/22499288_Baim
-will—das—Luebbecker-Land-abkoppeln. 171ml) ?

beantworte ich wie folgt:

Zu der in Frage stehenden Strecke hat das Eisenbahn—Bundesamt
(EBA) folgende Informationen zur Verfiigung gestellt: Der Stre-
ckenabschnitt von Barenburg bis Sulingen (Strecke 2982) ist in Be-
trieb.

Folgende Teile der Strecke sind seit dem 30. Dezember 1997 stillge-
legt Rahden (Kr. Lfibbecke) — km 42.0 — (Barenburg) und Sulingen —
Bassum.

Die Reaktivierung stillgelegter Eisenbahnstrecken ist sinnvoll. wenn
die Aufgabentréiger im Schienenpersonennachverkehr (SPNV) Ver-
kehrsleistungen bestellen.

Nach Auskunft der Deutschen Balm AG wfirde eine vollstéindige
oder teilweise Reaktivierung der Strecke Bassum — Suh'ngen voraus-
setzen. dass diese Strecke verkehrlich und wirtschaftlich tragfahig
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ist. Vor alIem fiir den SPNV ist auf die Untersuchungen des Landes
Niedersachsen und der Landesnahverkehrsgesellschaft Niedersach—
sen als zustfindigem Aufgabentr'eiger fi'Lr den SPNV zu verweisen. In
den J'ahren 2013 bis 2015 wurden die Perspektiven einer Reaktivie-
rung von 74 stillgelegten Eisenbahnstrecken untersucht. In einer
Vorstufe des Abschlussberichts sind 2013 auch die beiden Strecken-
abschnitte Bassum - Sulingen und Sulingen - Rahden eingehend auf
eine Reaktivierung untersucht worden, jedoch schon in dieser Stufe
far die weiteren Betrachtungen ausgeschieden.

Vor diesem Hintergrund wird keine Méglichkeit fi'lr tragfeihige Van--
anten zur Reaktivierung insbesondere des Streckenabschnitts Bas-
sum — Sulingen gesehen.

Ich hoffe, Ihnen mit diesen Angaben gedient zu-haben. und verbleibe
mit freundlichen Gr'L‘LBen

243%”
Enak Ferlemann
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